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会 長／長神 憲一 幹 事／道垣内 文夫 Vol.535

＜本年度会長テーマ＞ 「子供たちにプレゼントをしよう！奉仕を楽しもう！」

4月7日(木) 第794回

「お花見夜間例会」

会長時間

本日は初めて三瀧茶屋においてお花見夜間例会

を執り行う事になりました。親睦委員会の皆様あ

りがとうございます。

ロータリーは奉仕も大切ではありますが、ロー

タリーの目的の第１項にありますように、「知り

合いを広めることによって奉仕の機会とするこ

と」とあります。これはまず自クラブにおいて親

睦を深め、他のロータリークラブとの会合での出

会いにより、より多くのロータリアンと知り合い

親交を深める事によって、世の中でより多くの良

い事ができる機会に恵まれるようになる事だと思

っております。

今夜はゆっくりと呑んで食べて親睦を深めてく

ださい。

親睦委員会の清家委員長 今日の例会が「楽し

かったなぁ～と記憶に残ります」素敵な例会にな

りますように、宜しくお願い致します。

オランダから

イルマ（中）

サロメ（左）



 I feel very happy that me 
and my daughter can share 
this nice Japanese evening 
together with the nice club of 
mr.seike san. That we can 
share your friendship and be 
in a nice special atmosphere  
                    Yrma 

 I feel happy that I’m at this 
party with nice and fun 
people in Japan  
Thank you! 
                    Salome 
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4月14日(木) 第795回

「会長方針について」

会長エレクト

岡本 忠文 会員

「”よいこと”の推進力になろう、幸せと平和を奏でる”ＡＡＡ”」
2016-17年度RI会長ジョン・ジャーム氏（チャタヌーガＲＣ）のテーマは「人類に奉仕するロータ

リー」です。世界で意義ある奉仕を行う最善の道はロータリー会員となり、世界に変化をもたらす

事ができる団体こそロータリーと言っております。今年度は長年取り組んできた“ポリオ撲滅”が

達成できる節目の年にも成りそうです。ポール・ハリスが信じた「人生の最大の目的は人類に奉仕

する」という“よいこと”の推進力として大きな飛躍をしていくステージになるでしょう。そして

RI第2710地区ガバナー田原榮一氏は地区ガバナー信条を「Vocational service only brings

about happiness and peace,奉仕の中にこそ幸福と平和がある」とされ、職業奉仕の実践強化と３

年間の地区戦略計画“がん予防の普及促進”を実現していく為の研修こそ大変重要であると言われ

ております。

私は、お二人のテーマ、信条を基本的スタンスとし私自身の会長方針として

（トリプルエー）

「”よいこと”の推進力になろう、幸せと平和を奏でる”ＡＡＡ”」

をかかげさせて頂きます。

このトリプルAとは「 Active Gathering Active Learning Active Service 」という三つの

“Active”な活動を実践することでロータリーのコンセプトポリシーである“よいこと”の規範を

クラブ内に作っていこうというものです。

目指すは勿論その上のメジャーな活動“真の職業奉仕”を視野に入れて活動をしていくことです。

ステップ バイ ステップで“職業奉仕”というブランディングを実現させて参りたいと思います。

先ずActive Gatheringですが、クラブでの活動の基本です。集いたい魅力あるクラブ作りこそロー

タリーの原点でありクラブ奉仕の大切なテーマです。そして、Active LeaningはRIの基本的ポリシ

ーを理解していく上で欠かせない活動です。本年度は新世代プログラムを含め学べる機会創出を積

極的に推進したいと思います。その上でActive Serviceという行動する奉仕活動への実現に繋がっ

ていくのではないでしょうか。社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕とそれぞれのジャンルで“よいこ

と”を仲間と一緒に汗をかき具現化してこそ“次世代への支援プログラム”を残していくべきロー

タリアンとしての責務が果たせるはずです。

本年度は、これらのアクションプログラムをActiveにしていく為に、3年間のクラブ中期戦略計画

の基本構想を描き、トレンドとベクトルをクラブで共有化して参ります。3年間の地区戦略計画を

踏襲し、ロータリー財団100周年を視野に入れた明確な目標を持ち、地域の“よいこと”が世界の

“よいこと”への推進力になっていくことが「職業奉仕」であり、ロータリアンがActiveにすべき

最も大切な“Service”と考えております。

クラブの全員が“Service”への想いを一つに“幸せ”が溢れ“平和”ある事を念じ今年一年宜し

くお願い致します。

2016-17年度

地区大会実行委員長 緒方 俊平 様

地区大会幹事 山野井 秀樹 様

（全員登録のお願いに参りました。）



ートするために、情報・方針

・リソースなどをクラブに提

供しています。

ロータリー財団 ：クラブによる奉仕プロジェク

トは会員やそのほかの支援者

の皆様からの温かいご寄付に

よって支えられています｡非

営利団体であるロータリー財

団は､この資金を管理し補助

金として有効に活用していま

す｡

ロータリーのパートナー

ロータリーと他団体とのパートナーシップは単に

資金やリソースをつなぎ合わせることではありま

せん。互いの力を引き出して相乗効果をもたらす

こと、これが「ロータリー効果」です。

ロータリーは世界各地のニーズに応えるために、

以下の団体とパートナーシップを結んでいます。

・ビル・アンド・メリソダ・ゲイツ財団

・米国疾病対策センター（CDC）

・グローバル・フードバンキング・ネットワーク

・シェルターボックス

・ユネスコ水教育研究所

・ユニセフ

・国連

・世界保健機関 (WHO)

地元クラブや国際ロータリーとのパートナーシ

ップで、活動をパワーアップしませんか

ロータリーのリーダー

ビジネスや専門職の職業人が集まるロータリー。

そのリーダーとなるのは、豊かな経験と知識、倫

理観、奉仕への熱意をもつ人びとです。

・理事会：国際ロータリー会長率いる理事会は、

ロータリーを未来へと導きます。

・管理委員会：ロータリー財団の管理と監督を行

ないます

・事務局：事務総長を中心に、会員のサポートに

全力を注ぎます

各クラブでも、会長をはじめとするリーダーが

毎年選ばれます。また、事務総長率いる事務局が

クラブのサポートに全力を注いでいます。

理事会はコロンボ・ロータリークラブ(スリラ

ンカ)所属の国際ロータリーＫ．Ｒ．ラビンドラ

ン会長を頂点に構成されています。

指針は「ベイ・フォワード(恩送り)」「ロータリ

ーにこれほど力を入れているのは、これまで本当

に多くの人たちに助けられたのにかかわらず、そ

の人たちに対しては恩返しをする機会があまりな

かったからです。その人たちに報いるには、ほか

の人たちを助ける以外にはありません」「私は自

2016年4月14日(木）第795回

3階「安芸の間」

会長時間

お客様ようこそおいで下さいました。ごゆっくり

お過ごし下さい。

広島中央ロータリークラブ 地区大会実行委員長

緒方俊平様 地区大会幹事 山野井秀樹様 地区

大会 全員登録のお願い訪問にお起こし頂きまし

て、ありがとうございます。

広島陵北ロータリークラブ 南條 泰様 小川嘉彦

様 いつもありがとうございます。

先週のお花見夜間例会、非常に楽しい例会でした

ね。色々と進行のお世話をして楽しませて下さいま

した、遠藤会員ありがとうございました。

それと、清家親睦委員長、素敵なゲストの方をお

連れ頂きまして、今までにない素晴らしい夜間例会

でした。本当にありがとうございました

本日の卓話時間は次年度会長方針発表会となって

おります。岡本次年度会長 宜しくお願い致しま

す。

4月は母子の健康月間となっております。

5歳未満の幼児の死亡率と罹患率の削減・妊婦の死亡

率と罹患率の削減・より多くの母子に対する基本的

な医療サービスの提供・保健従事者を対象とした研

修・保健ケアの提供・母子の健康に関連した仕事に

従事することを目指す専門職業人のための奨学金の

支援を強調する月間とされています。

これとは少し離れますが、今日はロータリーのし

くみとロータリーのパートナー、ロータリーのリー

ダーについてお話いたします。

ロータリーは3本の柱で支えられています。

ロータリークラブ、国際ロータリー、ロータリー財

団です。

ロータリークラブ：世界各地のクラブはそれぞれ地

元の地域社会に根ざして活動し

ています。クラブ会員（通称ロ

ータリアン）は交流やボランテ

ィア活動を通じて、視野を広げ

・会員同士の友情や地域社会と

の絆を築いています。

国際ロータリー ：クラブでの草の根の活動に加

え、ロータリーではプログラム

やキャンペーンなどが世界中で

行なわれています。国際ロータ

リーはこれらの取り組みをサポ



本日のプログラム

「次年度会長方針」

会長エレクト 岡本 忠文 会員

幹事報告

分の体験から、ロータリー活動を通じて、ビジネス

と社会貢献・友情・奉仕を両立させることができる

と信じていますし、そうすることで人びとの生活を

改善できるだけでなく、私たち自身がよりよい人間

になれると考えます」と言われています。

テーマに関しては会員の皆様はよくご存知だと思

いますが、「私たちの人生の価値は、どれほど得た

かではなく、どれほど与えたかによって判断される

のです。ですから苦しんでいる人に目を背くのでは

なく、その苦しみを和らげてあげましょう。同情の

言葉をかけるのではなく、実際に何かをしてあげま

しょう。社会から享受するだけでなく、社会に貢献

しましょう。2015年度の私たちのテーマは「世界へ

のプレゼントになろう」です」と発表されました。

そして、「最後に私たちに与えられた時間は今で

す。この機会を二度と訪れるものではありません」

と締めくくられました。

管理委員会は2015－16年度のロータリー財団管理

委員長にカークスビル・ロータリークラブ所属のレ

イ・クリンギンスミス氏が選出されています。

事務局は2011年からキエフ・ロータリークラブ(ウ

クライナ)所属のジョン・ヒューコ氏が事務総長に就

任されています。

☆ ニコニコ箱

☆ 長神 憲一 様

お客様ようこそおいでくださいました。ごゆっ

くりお過ごし下さい。広島中央RC地区大会実
行委員長緒方俊平様、地区大会幹事山野井秀樹

様、地区大会全員登録のお願い訪問におこし下

さいましてありがとうございます。地区大会が

盛会に催されますことを祈念いたしまして、ニ

コニコに出宝させていただきます。

☆ 佐藤 恭子 様

お客様ようこそいらっしゃいました。2016-17
年度地区大会事項委員長緒方様、幹事山野井様

ようこそ。メークアップレギュラー南條様あり

がとうございます。小川ガバナー補佐はメーク

アップ？先週のお花見、三瀧茶屋はお料理もお

いしかったですね。お世話くださった親睦委員

の方々ありがとうございました。

☆ 三宅 恭次 様

大学卒業後、アルバイトをしながら脚本、演出

など演劇修行中の息子が今月から立教大学現代

心理学部身体映像コースの助手として働くこと

になりました。薄給ゆえ、まだアルバイトもす

るようですが･･･。

☆ 清家 俊一 様

先週のお花見夜間例会ではオランダのイルマ親

子を皆様暖かく迎えて頂き、本当にありがとう

ございました。2人共感激して広島をあとにし
ました。2人共、皆さんにくれぐれもよろしく
との事でした。

☆ 浮田 収 様

緒方先生、ご就任おめでとうございます？

会員記念日（４月）
☆誕生日おめでとうございます。

・石丸 博昭会員（S42.4.9）
ありがとうございます。40代最後の年です。

結果の伴う一年にしたいと思います。

・大北 茂人会員（S25.4.9）
66才になりました。もうすこし現役でガンバ
リます。これからもよろしくお願いします。

☆パートナー誕生日おめでとうございます。

・岡本 忠文会員（岡本 珠 様：23日）
感謝そして感謝。更に感謝。

・中村 和人会員（中村 富子 様：16日）
☆結婚記念日おめでとうございます。

・青木 幹丸会員（S63.4.2）
28周年を迎えました。もう少しお互い元気で
いたいと思います。

☆創業日おめでとうございます。

・大下 秀明会員（深川運送（有）S45.4.1）
・清家 俊一会員（(有)安藤花店 S26.4.1）

￥40,000 累計￥574,000

１.BOX配布物

・ロータリーの友・ガバナー月信を配布。

・2016-17年度会員名簿に伴う「名簿記載事項の

確認」を配布。ご確認の上、お帰りの際に受付

にご提出下さい。

・次年度会長方針・中期戦略計画を配布。



4月21日(木) 第796回

お客様、ようこそおいでくださいました。 広島

中央ロータリークラブの神田栄治様 ごゆっくりし

て行って下さい。

先週の木曜日夜間に熊本において地震がありまし

た。震度7が2回も発生し、規模的には神戸の大震災

が2度あった感じだそうです。ロータリーとしては

2710地区において募金と支援活動の要請が来ており

ます。広島安佐ロータリークラブとしても、支援の

お手伝いが出来ればと思っております。宜しくお願

い致します。

本日は卓話時間に4月29日に広島安佐ロータリーク

ラブがホストで催す14RC親善ゴルフ大会について谷

実行委員長よりお話があります。宜しくお願い致し

ます。

今日はロータリーの歴史について話してみたいと

思います。

皆様は良くご存知の事から入りたいと思います。ロ

ータリーはある一人のアメリカ人のビジョンによっ

て始まりました。その人の名前は、ポール・ハリ

ス。シカゴで弁護士として働いていたハリスが、世

界初のロータリークラブ(シカゴ・ロータリークラ

ブ)を設立したのは、1905年2月23日のことです。ハ

リスは、多様な職業を持つ人びとが集まり、アイデ

アを交わし、生涯にわたる友情を培うことのできる

広島14RC合同懇親ゴルフ大会

実行委員長 谷 勝美様

2016年4月21日(木）第796回

3階「音戸の間」

会長時間

場として、ロータリーを設立しました。「ロー

タリー」という名は、当時、各メンバーの職場

を持ちまわりでミーティング場所としていたこ

とに由来します。ハリスのビジョンから始まっ

たロータリーは、現在120万人の会員を擁する組

織へと発展しました。

ロータリーのコミットメント(公約・約束・責

任をもって関わることを明言する事)

「ロータリアン」と呼ばれるロータリー会員は

これまで、単なる歴史の傍観者としてではな

く、歴史の一部となって活躍してきました。ロ

ータリーには、創設時から現在まで変わらない3

つの特徴があります。

まずは、ロータリーの「国際性」です。創設後

わずか16年の間に、ロータリークラブは6大陸へ

と広がりました。日本では1920年(大正9年)に初

のロータリークラブ(東京ロータリークラブ)が

設立されています。今日私たちは、さまざまな

方法で世界が直面する諸問題に応えるために、

グローバルに活動しています。

2つ目の特徴は「粘り強さ」です。第二次世界

大戦中、ドイツ、オーストリア、イタリア、ス

ペイン、日本のロータリークラブはロータリー

からの脱退を余儀なくされました。しかし、こ

れらの国々のロータリアンは、リスクを承知で

非公式にミーティングを続けました。戦後、ロ

ータリーに復帰したこれらのクラブは、ロータ

リーのみならず、国の再建においても大きな役

割を果たしました。

3つ目、最後は「奉仕へのコミットメント」で

す。1979年、ロータリーは、フィリピンで600万

人の子どもたちにポリオの予防接種を行なうプ

ロジェクトを開始し、これが世界的なポリオ撲

滅活動のきっかけとなりました。野生ポリオウ

ィルスが存在する国(ポリオ常在国)の数は、

1988年の125カ国から、2012年には3カ国にまで

減少しました。これはまさに、ロータリーによ

る奉仕へのコミットメントを裏付けるもので

す。

最後にポール・ハリスは言われています。「ロ

ータリーが私たちにとって何を意味するにせ

よ、世界は、その業績によってロータリーを知

るのです」

以上で会長時間を終わります。ありがとうござ

いました。



１.ＢＯＸ配布物

・4月29・30日のゴルフ大会の資料を配布。

・IAC韓国研修報告書を配布。

２.休会のお知らせ

・5月2日（月）

広島東南RC・広島中央RC・広島廿日市RC

・5月6日（金） 広島南RC・広島城南RC

３.お知らせ

・23日土曜日、比治山公園清掃を予定。

9：30集合です。参加される方は、メーキャ

ップ になります。

長神・道垣内・遠藤・石丸・松岡・三宅・

西丸・奥芝・岡本・佐藤・谷・谷口・浮田・

桂・中村会員

本日のプログラム

「広島14RC合同懇親ゴルフ大会」

大会実行委員長

谷 勝美 様

☆ ニコニコ箱

￥8,000 累計￥582,000
☆ 長神 憲一 様

お客様ようこそおいでくださいました。ご

ゆっくりしていって下さい。本日は14RC親

善合同ゴルフ大会の説明が実行委員長より

ございます。大会当日まで9日あまりとなり

ました。当日は集合時間が6時となっており

ます。会員の皆様がご自宅を出られるのは5

時前だと思います。29日、30日と宜しくお

願い致します。

☆ 佐藤 恭子 様

お客様ようこそいらっしゃいました。卓話

の谷会員、ゴルフ大会実行委員長のお役目

大変ですが、あとすこし。

☆ 河井 宏雄 様

4月29日のゴルフ大会に、私は自治総会が

あり、会長選出予定となっていますので、

お手伝いの参加ができません。誠に申し訳

ありません。

会員記念日（４月）
☆結婚記念日おめでとうございます。

・谷口 泰富会員（H4.4.5）

24年なります。無事に銀婚式を迎える事

ができますでしょうか？

幹事報告



4月28日(木) 第797回

「新入会員卓話」
桂 秀夫 会員

旅行会社に勤めているものですから旅に関するお

話を少しさせていただければと思います。

遠方の方々、日本、海外こだわらず取引先の方々と

仕事しており、人と人をつなぐ、橋渡しの役割をさ

せていただいている。そこの地域活性化に微力なが

ら一役買っているんだなと実感しています。

昨日、長崎県の壱岐に出張に行ってまいりました。

東西南北15㎞ほどの小さな島、人口約3万人ほどの小

さな島、5年前から広島ホームテレビさんとタイアッ

プしてツアーを実施しております。

熟年あっぱれファイターズという番組。毎週土曜日

朝9：30～放送 渡辺弘基さん、松本裕見子さんが出

演、そこで番組オリジナルツアーを企画しました。

通常のツアーではありえない内容で、リーズナブル

な価格で販売しています。なべさん松本さんが現場

でわがまま言いたい放題で食事などを、おねだりし

てランクアップ。番組の構成では、そのようにして

おりますが、番組プロデューサーと練りに練った打

ち合わせを経て壱岐の魅力をあますところなく紹

介、ウニ、活きイカ、壱岐牛など取り入れてTV放送

後、予約が殺到。5年間でなんと約9,200名様がご参

加いただいたツアーなのです。顧客満足度も高く昨

年度の当支店で国内のお客様アンケートで№１にな

ったツアーでもあります。それだけに企画内容に、

こだわり続け、料理一品にまでこだわり続けた結果

が出ています。5年前までは壱岐の旅行はそんなにな

かったのですが、今や全国の各旅行会社が壱岐のツ

アーを積極的に企画・販売しており、現地の方々も

大変喜ばれて、年々観光箇所や道路もインフラ整備

されているのが見てわかります。今、壱岐に行きた

いと思われた方は、お申込みお伺いします。当社の

ホームページに昨年放送した番組が動画配信されて

おります。ぜひご覧ください。

もうひとつ、将来、観光業を担う若者を育成する

ことにつながる取り組みとしまして安田女子大学 国

際観光ビジネス学科の学生さんと企画したハワイ。

もともと観光、旅行業界に興味があり、学校のプロ

グラムでハワイに短期留学することになっている約

4月23日

比治山公園清掃



80名の学生さんと『家族にすすめたいハワイ』とい

うコンセプトで、旅を商品化しました。旅行会社に

入ったという気持ちで携わっていただき、職業体験

のようなものを自分たちの行きたいハワイでなく、

自分たちの親以上の世代にハワイで楽しんでいただ

け、商品として売れるものとして設定。約１年ほど

前から学校側に企画提案させていただき、昨年秋か

ら授業に参加させていただいて、４回ほど講義、ミ

ーティングの場を持たせていただき、ハワイ基本情

報から旅行会社の仕事、販売方法、新聞広告の作り

方を学んでいただきました。商品企画は各グループ

に分かれて売れるものを前提に考え、商品化できる

ように作成いただき、グループごとにプレゼンして

いただきました。結果、最終１つのツアーを決めま

した。この模様はNHKニュース、中国新聞でも取り

上げられました。募集広告の広告紙面の作り方につ

いては、各グループで考えた広告を、会員の中村さ

んにもご協力いただき、ご意見をいただき、学生も

プロからの評価に真摯に受けておりました。学生さ

んたちは今年2月末からハワイに短期留学してお

り、夏まで現地に滞在しています。そこで学生なら

ではのツアーポイントとして、学生たちが現地で得

た情報を盛り込んだガイドブックを参加の方にお渡

しする予定です。又、現地で学生たちがハワイでの

絶景写真を撮ります。それをフォトカレンダーにし

てお渡しする予定です。今、学生たちはお客様に喜

んでいただくように現地で頑張ってもらっていま

す。6月24日に出発確定しております。ぜひ皆様か

らのご参加をお願いいたします。旅は心のビタミン

剤と思います。旅は日常を離れ非日常を体感いただ

ける日々何かやり遂げた後の自分、奥様、家族、会

社スタッフ、周りへのご褒美、区切りとして旅行を

する。気分を一新させる。リフレッシュさせる力、

ものがあると考えます。

2016年4月28日(木）第797回

3階「安芸の間」

会長時間

お客様、ようこそおいでくださいました。広島

中央ロータリークラブ 土肥博雄様 ごゆっく

りとしていって下さい。

土曜日の比治山公園清掃活動にご参加の皆様、

大変お疲れ様でした。お天気もお昼まで持ちま

して、盛会のうちに終えることが出来ました。

松岡社会奉仕委員長ありがとうございました。

今日の会長時間はロータリーの歴史の中での著

名なロータリアンをご紹介いたします。

まずは、かつて、阪神が優勝した時に道頓堀川へ

投げ込まれた｢カーネル･サンダース」の話から入

りたいと思います｡彼はあのケンタッキーフライ

ドチキンの創業者です｡世界69カ国9000店余に及

ぶフードサービスチェーンとして､あまりにも有

名ですが､どこの店に行っても白いヤギひげを生

やして､お客様を迎えていますね｡このカーネルお

じさん人形の襟に､ロータリーバッジ(エンブレ
ム)がさん然と輝いているのを皆さんご存知でし
ょうか｡いわばロータリークラブの広告塔的存在

です｡

カーネル･サンダースは1890年､インデイアナ州南

部の､ヘンリービルに生まれました｡本名はハーラ

ンド･サンダースといいます｡カ－ネルというの

は､1935年にケンタッキー州知事から功績があっ

たとして､｢陸軍大佐｣(カーネル)の名誉称号を受
けたので､以降こう呼ばれるようになったのです｡

彼は､5歳で父を亡くし､工場で働く母の代わりに

料理を作りました｡6歳の時､ライ麦パンを一人で

焼き上げ､これがあまりにも見事な出来栄えなの

で､大人達は彼の腕前を絶賛しました｡このことで

少年は“もてなしすること”(I SERVE)の喜びを
深く心に刻み付けたのです｡

そして10歳の頃､農場で働き始めてから､さまざま

な職業(市電の車掌､兵隊､鍛冶屋の手伝い､機関車
の釜焚き､渡し舟の船長等々)を転々としたカーネ
ルは､1930年､ケンタッキー州のコービンという田

舎町で､ガソリンスタンドを始めました｡そこで彼

は､車にガソリンが必要なように､人間にもおいし

い食事が必要と､ガソリンスタンドの脇にテーブ

ル1卓､いす6席のレストラン､｢サンダース･カフェ

｣をオープンしました｡

するとカーネルが丹念に作るフライドチキンが大

評判になり､毎日長い行列が出来るほど繁盛し､つ

いに今日の世界的なチェーンに発展するまでにな

りました｡

彼は早くからロータリー活動を熱心に取り組

み､1919年､29歳でインディアナ州のジェファーソ

ンビルRCのチャーターメンバーになりました｡そ
の後､ケンタッキー州のコービンRCを経て､同州
のシェルビービルRCのメンバーとして活躍｡1980
年､90歳でその起伏に富んだ生涯を閉じました｡

カーネル･サンダースこそ､まさしくロータリー

のモットー“He Profits Most Who Serves
Best”(最もよく奉仕するもの､最も多く報われる)
に生きた人物だと思います。

その他の著名な方々は、

です。



幹事報告

１.BOX配布物

・3・4月分理事会･被選理事会議事録を配布。

・2･3月分個人別出席一覧表を配布

２.例会変更

・広島廿日市RC 「創立21周年記念夜間例会」

5月9日（月）18：30～(グランヴィア広島)

３.休会のお知らせ

・5月2日（月）

広島東南RC・広島中央RC・広島廿日市RC

・5月6日（金） 広島南RC・広島城南RC

☆ ニコニコ箱

☆ 長神 憲一 様

お客様ようこそおいでくださいました。ご

ゆっくりしていって下さい。先週土曜日に

ございました比治山公園の清掃事業、参加

者の皆様お疲れ様でした。松岡社会奉仕委

員長ご苦労様でした。段原中学生の生徒85

名に比治山地区の小学生4名、崇徳高校イン

ターアクト部員の方々18名に先生5名、父兄

の方々20名、広島安佐ロータリーから10名

の参加で総勢137名でした。ありがとうござ

いました。

☆ 佐藤 恭子 様

お客様ようこそいらっしゃいました。比治

山のお掃除は雨の予想が晴れとなり、たく

さんの中学生、小学生が集まってくれ、大

盛会でした。松岡会員お世話になりまし

た。

中央RC土肥先生ようこそ。来週はいよいよ

13RCゴルフ大会。

￥3,000 累計￥534,000

本日のプログラム

「新入会員卓話｣

桂 秀夫 会員

☆ ニコニコ箱

☆ 河井 宏雄 様

ゴルフ大会に欠席となり申し訳ありませ

ん。当日は自治総会があり、会長選出とな

りますので、失礼します。お世話様です

☆ 谷 勝美 様

4月23日（土）比治山公園清掃参加の皆様

ご苦労様でした。明日、明後日(4/29～

30)14RC合同懇親ゴルフ大会、ホストクラブ

として皆さん力を合わせて盛会裡に終えら

れますよう、ご協力宜しくお願いします。

☆ 青木 幹丸 様

先日24日の日曜日、米山奨学生のオリエン

テーションがありました。代理で出席して

くださった大北会員ありがとうございまし

た。ベトナム出身の女子学生さんで、5月12

日の例会に出席してもらいますので、一年

間宜しくお願い致します。

☆ 浮田 収 様

比治山遅刻、ゴルフ欠席すみません。5/3

荒谷校長、ご苦労さん会都合付く方よろし

く！

崇徳学園ＩＡＣ募金
４月分
遠藤 暢彦･石丸 博昭･松岡 與吉･奥芝 隆

岡本 忠文･谷 勝美･谷口 泰富 会員

4月28日 青木 幹丸会員 (￥1,000)

合計 8,000円
総合計 83,000円


